



Unser Wissen aus unserem Leben in der ehemaligen DDR konnten wir bei einem Quiz umfangreich unter Beweis stellen. Das Spektrum der Fragen umfasste historische Eckdaten, sowie kulturelle und geographische Aspekte. Alle waren mit Feuereifer dabei und erzielten sehr gute Ergebnisse, die mit kleinen Preisen honoriert wurden. Gleichzeitig wurden viele Erinnerungen an eine längst vergangene Zeit wach, die jeder auf seine Weise reflektierte.



Allen hat es sehr gut gefallen und darüber freut sich das Organisationsteam besonders. Vielen Dank an die fleißigen Bäckerinnen und alle anderen Helfer.

*Freundliche Grüße, Dr. Ilona Harms*

## Gemeinde Haselbach

### Aus dem Vereinsleben der Privilegierten Großkaliberschützen Haselbach e. V.

Unsere Vereinsmeisterschaft (VM) mit Großkaliber Pistole/Revolver war am 22. März 2025.

1. Platz – Frank Eisenschmidt
2. Platz – Hans-Jürgen Gutschker
3. Platz – Thomas Gutschker

Die Kreismeisterschaft (KM) Luftgewehr + Luftpistole Auflage wurde vom 17. bis 21. März 2025 in Lucka ausgetragen.

Luftpistole 40 Schuss:

- Herren I: 1. Platz – Tim Wisgalla  
Herren III: 1. Platz – Dr. Gunter Ebert  
4. Platz – Thomas Pitulle

Luftpistole 30 Schuss:

- Senioren 1: 2. Platz – Dr. Gunter Ebert  
5. Platz – Thomas Gutschker

Luftgewehr 30 Schuss:

- Herren I: 1. Platz – Tim Wisgalla  
Seniorinnen I: 2. Platz – Ines Cyron  
Senioren I: 3. Platz – Uwe Cyron  
6. Platz – Dr. Gunter Ebert  
7. Platz – Thomas Pitulle

Senioren III: 3. Platz – Andreas Galleck

Am 29. März 2025 trafen sich die Schützen im Schützenhaus zu einem geplanten Arbeitseinsatz.

Die KM Vorderlader Pistole wurde am 5. April 2025 in Haselbach ausgetragen.

Einzelwertung Perkussionspistole:

- Herren II: 1. Platz – Tim Wisgalla  
Herren III: 1. Platz – Dr. Gunter Ebert  
2. Platz – Thomas Gutschker  
3. Platz – Holger Bock  
Herren IV: 1. Platz – Andreas Fuchs (Neue SG Schmölln)  
Herren V: 1. Platz – Gerd Günther

Das war gleichzeitig unsere VM Vorderlader Pistole.

1. Platz – Tim Wisgalla
2. Platz – Dr. Gunter Ebert
3. Platz – Thomas Gutschker

*Karin Günther, Pressewart*

## Kindertagesstätte

### „Geschwister Scholl“ .....

### Vorschüler der Kita erleben spannenden Vormittag bei der Feuerwehr

Am Freitag, 11. April 2025 war es wieder soweit. Für die Vorschulkinder der Kindertagesstätte „Geschwister Scholl“ stand ein ganz besonderes Erlebnis an: ein Besuch bei der örtlichen Feuerwehr.

Mit viel Neugier und großer Aufregung machte sich die Kindergartengruppe am Morgen auf den Weg – und wurde nicht enttäuscht.

Vor Ort wurden sie herzlich von den Feuerwehrleuten empfangen und in die spannende Welt der Feuerwehr eingeführt. Die Kinder erfuhren, wie Brände entstehen, wie man sich im Notfall richtig verhält und erhielten Einblick in die vielfältigen Aufgaben der Feuerwehr. Die Kinder hörten aufmerksam zu, beantworteten viele Fragen – und durften schließlich selbst aktiv werden.

